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１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（９／３）……

	 　　ガバナー公式訪問（知立RCとの合同例会）

	 　　12：30 ～ホテルクランウンパレス知立

	 　（９／ 10）……

	 　　クラブフォーラム（新世代奉仕委員会）

	 　　卓話

	 　　講師　刈谷市立朝日小学校

	 　　　　　校長　野々山知久 様

（紹介者　橘　典子 会員）

２．クラブフォーラム………

〈会員増強委員会・米山奨学委員会〉

　�3：00	 １．卓話　「会員増強について」

	 　　　会員増強委員長　兵藤　文男 会員

	 ２．「米山学友　座談会」DVD

	 　　　学友が語る	母国の女性の自立支援

	 �3．謝　辞

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　５名　　出席率 94.05％

前々回（８／６）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）８月23日、ゴルフ例会が「みずなみCC」にて行

われました。神谷光義会員が、グロス87（H�5）、ネッ

ト72で優勝されました。

２）８月24日に、刈谷市共同募金委員会評議員会に出

席しました。

３）ガバナー補佐、分区幹事より先日のガバナー補佐

訪問のお礼状が届いています。

幹 事 報 告

１）ガバナー事務所より、来年６月の、国際大会のご

案内が来ていますので、メールボックスに入れてお

きます。

２）本日、例会終了後、第３回理事会を行いますので、

関係の方はお集り下さい。

会 長 あ い さ つ

嶋津　孝久

　「実しやか」とは、今では死語に

近い優雅な日本語の一つで、いかに

も本当らしく言う様子のことです。

　私がゴルフを始めた頃に、何人

かから聞かされた話ですが、「ゴル

フコースはどうして�8ホールなの

か？」と言うのがあります。これ

は、スコッチウイスキーとゴルフの故郷であるスコット

ランドの、ある酒好き・ゴルフ好きの男が始まりだと言

うのです。この人はゴルフに行く時には、携帯容器にウ

イスキーを入れていき、�ホールごとに�杯飲んだそうで

す。そして、いつも�8番ホールで空になったので、そこ
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でお終い。そこから、ゴルフコースは�8ホールになった

んだと。これが「実しやかな嘘」で、真相はゴルフの聖

地と言われる「セントアンドリュース」のオールドコー

ス。最初は片道だけの�2ホールだったそうです。そうす

ると、終点の�2番まで行くと、帰りはただ歩いて来るだ

け。これではつまらないからと、同じフェアウェイ・グ

リーンを使ってＵターンする22ホールのコースに改造し

たところ、今度は打球事故が多発。そこで�764年にさら

に改良工事をしてできたのが、現在の行き9ホール、帰

り9ホールの�8ホールです。その後、他のコースにもこ

のスタイルが標準として採用されたのだそうです。ゴル

フコースが�8ホールになったのは地形による、偶然の産

物のようです。

　もう一つ、東京の人はエスカレーターに乗る時、左側

に立って、右側を空けます。大阪人は逆に、右側に立っ

て、左側を空けます。これは、江戸という都市には武士

が非常に多かった。その武士同士がすれ違う際、誤って

刀の鞘が触れたりしますと、「鞘当」と言って、命のや

りとりになってしまう訳です。この危険回避のため道を

歩く際には、左側へ寄るのが習慣となっていたそうです。

大阪では、この反対に武士人口がごく少なかったようで

す。つまり「商都大阪」です。そこで道を歩く際、着物

の前合わせの懐へ手を入れられにくい、右側通行になっ

たそうです。これも、よくできた話ではありますが、個

人的には「実しやかな嘘」だと思っております。

　本日は、「実しやか」と言うお話しでした。

クラブフォーラム

「会員増強について」
兵藤　文男 会員

　さる、7月20日の金曜日に20�2 ～

20�3年度の「第２回会員増強セミ

ナー」が開催されました。地区委員

の津田会員とともども出席させて頂

きました。

　千田毅ガバナーより、「会員数は

そのクラブの命です。会員増強、維

持はクラブの成長の根源です。」

　新会員の勧誘に力を注ぎつつも、今後における最大の

鍵は、既会員の維持であります。

　世界では�0万人以上が入会し、�0万人以上が退会する

のです。会員増強委員の皆様のリーダーシップのもと多

くの新入会員を仲間にして、今の会員をしっかり守り退

会者をださないように本腰を入れて現会員を維持するよ

うにお願いします。

　田中RI 会長は20�5年6月には世界でロータリー会員

を�30万人に増強する目標を立てています。

《20�2―20�3年　ガバナー方針》

～Touch	the	Rotary ～

ふれあい、思いやり、そして握手

●会員増強

●東日本大震災、被災高校生支援

●地区内交流の活性化

●オンツーリスボン

　会員増強委員の皆様は、退会者を減らすことが最重要

であり成長の第一歩であると認識し、クラブ会長や増強

委員長の協力を得て会員拡大にご努力ください。

　成果あふれるこの会のロータリー年度にするために、

あなたの最大の力を出してください。きっと年度末には

笑顔でお目にかかれると思います。

　との、お話しがありました。続いてパワー浜松R.C

の直前会長坂井さんのお話をうかがい、当2760地区の会

員増強活動に生かしたいと話され、各クラブが今年度の

会員純増目標を達成して頂きたいと切に願われました。

　大橋昭治会員増強担当ガバナー補佐より、昨年７月１

日現在4,809名から4,804名と増減を繰り返して、結局微

減となってしまいました。今年は、会員純増の目標をた

てた各クラブの目標が達成されて、最大は5,000名と成

ることを期待しておりますとのことでした。

　伊藤秀雄地区会員増強リーダーは、名古屋東南ロータ

リークラブの会長時、年間28名増員した方ですが、３年

計画で、来年、再来年を見据えた、会員増強を考えて頂

きたいとのことでした。

　小山地区会員増強委員長からは、�3年前6,500名余の

ロータリアンがいましたが、現在は4,800名となりまし

た。米山奨学会の活動も、会員数が減れば縮少せざるを

得ず、�,000名の奨学生の援助をつづけて参りましたが

今年からは700名と減少してしまいました。700名の奨学

生の方々には、大変よろこんで頂いていますが、何とか

�,000名にもどしたいとのことです。すなわち、会員の

増強ということになります。ご協力をお願いしますとの

ことです。

　我、刈谷ロータリークラブの現況をみますと、未充填

の職業分類の会員があります。それをなんとか埋めよう

と現在努力しております。例えば、内科医、弁護士さん

等です。会員増強セミナーアンケートに「交代会員につ

いては、後任者を必ずお願いしております。新会員３名

程度入会と、機会があれば女性会員候補に、声がけして

入会を勧誘しております。と応答しております。皆さん

のご協力により、純増３名に向かって努力してまいりた

いと思います。
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８月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年８月23日㈭

於：みずなみカントリー倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 神谷　光義	 87	 �5	 72

	 ２　位	 盛田　豊一	 8�	 7	 74

	 ３　位	 鬼頭　一浩	 88	 �4	 74

	 Ｂ　Ｂ	 新海　伸二	 ���	 �6	 95

第３回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．９・�0月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．学校訪問コンサートについて

	 〈社会奉仕委員会〉

３．	第60回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会協賛に

ついて　　　　　　　　　　　〈社会奉仕委員長〉

４．	ロータリークラブ杯小学５年生サッカー大会協賛

について　　　　　　　　　〈新世代奉仕委員長〉

５．その他

Ⅲ　会場監督の所見


